

111年度勞、健保、勞退保費級距分攤對照表(111年5月1日起適用)

全民健保		勞工保險(個人)			勞、健保 投保級距	勞工保險(雇主)				6%勞退 (雇主)
個人	雇主	普通事故	就保 (外籍無)	小計		普通事故	職業災害	就保 (外籍無)	小計	
392	1,238	233	22	255	1,500	816	25	78	919	90
392	1,238	233	22	255	3,000	816	25	78	919	180
392	1,238	233	22	255	4,500	816	25	78	919	270
392	1,238	233	22	255	6,000	816	25	78	919	360
392	1,238	233	22	255	7,500	816	25	78	919	450
392	1,238	233	22	255	8,700	816	25	78	919	522
392	1,238	233	22	255	9,900	816	25	78	919	594
392	1,238	233	22	255	11,100	816	25	78	919	666
392	1,238	263	25	288	12,540	922	25	88	1,035	752
392	1,238	284	27	311	13,500	992	25	95	1,112	810
392	1,238	333	32	365	15,840	1,164	25	111	1,300	950
392	1,238	347	33	380	16,500	1,213	25	116	1,354	990
392	1,238	363	35	398	17,280	1,270	25	121	1,416	1,037
392	1,238	375	36	411	17,880	1,314	25	125	1,464	1,073
392	1,238	400	38	438	19,047	1,400	25	133	1,558	1,143
392	1,238	420	40	460	20,008	1,471	25	140	1,636	1,200
392	1,238	441	42	483	21,009	1,544	25	147	1,716	1,261
392	1,238	462	44	506	22,000	1,617	25	154	1,796	1,320
392	1,238	485	46	531	23,100	1,698	25	162	1,885	1,386
392	1,238	504	48	552	24,000	1,764	25	168	1,957	1,440
392	1,238	530	51	581	25,250	1,856	25	177	2,058	1,515
409	1,294	554	53	607	26,400	1,940	26	185	2,151	1,584
428	1,353	580	55	635	27,600	2,029	28	193	2,250	1,656
447	1,412	605	58	663	28,800	2,117	29	202	2,348	1,728
470	1,485	636	61	697	30,300	2,227	30	212	2,469	1,818
493	1,559	668	64	732	31,800	2,337	32	223	2,592	1,908
516	1,632	699	67	766	33,300	2,448	33	233	2,714	1,998
540	1,706	731	70	801	34,800	2,558	35	244	2,837	2,088
563	1,779	762	73	835	36,300	2,668	36	254	2,958	2,178
592	1,872	802	76	878	38,200	2,808	38	267	3,113	2,292
622	1,965	842	80	922	40,100	2,947	40	281	3,268	2,406
651	2,058	882	84	966	42,000	3,087	42	294	3,423	2,520
681	2,152	922	88	1,010	43,900	3,227	44	307	3,578	2,634
710	2,245	962	92	1,054	45,800	3,366	46	321	3,733	2,748
748	2,362	962	92	1,054	48,200	3,366	48	321	3,735	2,892
785	2,480	962	92	1,054	50,600	3,366	51	321	3,738	3,036
822	2,598	962	92	1,054	53,000	3,366	53	321	3,740	3,180
859	2,715	962	92	1,054	55,400	3,366	55	321	3,742	3,324
896	2,833	962	92	1,054	57,800	3,366	58	321	3,745	3,468
943	2,980	962	92	1,054	60,800	3,366	61	321	3,748	3,648
990	3,127	962	92	1,054	63,800	3,366	64	321	3,751	3,828
1,036	3,274	962	92	1,054	66,800	3,366	67	321	3,754	4,008
1,083	3,421	962	92	1,054	69,800	3,366	70	321	3,757	4,188
1,129	3,568	962	92	1,054	72,800	3,366	73	321	3,760	4,368

111年度勞、健保、勞退保費級距分攤對照表(111年5月1日起適用)

全民健保		勞工保險(個人)			勞、健保 投保級距	勞工保險(雇主)				6%勞退 (雇主)
個人	雇主	普通事故	就保 (外籍無)	小計		普通事故	職業災害	就保 (外籍無)	小計	
1,187	3,749	962	92	1,054	76,500	3,366	73	321	3,760	4,590
1,244	3,931	962	92	1,054	80,200	3,366	73	321	3,760	4,812
1,301	4,112	962	92	1,054	83,900	3,366	73	321	3,760	5,034
1,359	4,293	962	92	1,054	87,600	3,366	73	321	3,760	5,256
1,428	4,514	962	92	1,054	92,100	3,366	73	321	3,760	5,526
1,498	4,735	962	92	1,054	96,600	3,366	73	321	3,760	5,796
1,568	4,955	962	92	1,054	101,100	3,366	73	321	3,760	6,066
1,638	5,176	962	92	1,054	105,600	3,366	73	321	3,760	6,336
1,708	5,396	962	92	1,054	110,100	3,366	73	321	3,760	6,606
1,791	5,661	962	92	1,054	115,500	3,366	73	321	3,760	6,930
1,875	5,926	962	92	1,054	120,900	3,366	73	321	3,760	7,254
1,959	6,190	962	92	1,054	126,300	3,366	73	321	3,760	7,578
2,043	6,455	962	92	1,054	131,700	3,366	73	321	3,760	7,902
2,126	6,719	962	92	1,054	137,100	3,366	73	321	3,760	8,226
2,210	6,984	962	92	1,054	142,500	3,366	73	321	3,760	8,550
2,294	7,249	962	92	1,054	147,900	3,366	73	321	3,760	8,874
2,327	7,352	962	92	1,054	150,000	3,366	73	321	3,760	9,000
2,426	7,665	962	92	1,054	156,400	3,366	73	321	3,760	9,000
2,525	7,979	962	92	1,054	162,800	3,366	73	321	3,760	9,000
2,624	8,293	962	92	1,054	169,200	3,366	73	321	3,760	9,000
2,724	8,606	962	92	1,054	175,600	3,366	73	321	3,760	9,000
2,823	8,920	962	92	1,054	182,000	3,366	73	321	3,760	9,000

備註：(一)本表投保薪資等級金額錄自中華民國110年11月24日勞動部勞動保2字第1100140783號令修正發布，自111年1月1日施行。

(二)勞工保險條例第6條第1項第1款至第5款及第8條第1項第1款至第3款規定之被保險人同時符合就業保險法第5條規定者，適用本表負擔保險費。

(三)勞工保險普通事故保險費率自110年1月1日起由10%調整為10.5%，就業保險費率1%，按被保險人負擔20%，投保單位負擔70%之比例計算。

(四)依110年10月28日勞工保險局保納新字第11029000000號來函，本校111年應適用之職業災害保險費率為0.10%。

(五)依111年3月2日勞動部勞動保3字第1110150098號令訂定發布，勞工職業災害保險自111年5月1日施行新級距。

(六)健保自111年1月1日起配合基本工資調整，第一級調整為25,250元。

(七)健保自110年1月1日起費率調整為5.17%。

(八)健保眷屬依附自第四口起免計費。

(九)外籍生不適用就業保險、勞工退休金，保費請勿併入估算。